

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben
sondern Erlösung.*



Traurig und dankbar für all die schönen
Erinnerungen nehmen wir Abschied von
unserem lieben

Hugo Karrer-Brassel

10. Februar 1932 – 14. August 2024

Wir verabschieden uns im engsten Familienkreis in seinem
geliebten Arosa.

Claire Karrer-Brassel
Hansueli Brassel und Elvira Jung
Jörg Brassel
Marc Brassel

Anstelle von Blumenspenden bitten wir der
Spitex Eulachtal, Wiesendangen zu gedenken,
Spendenkonto: CH96 0687 7265 1709 3467 4,
Vermerk: Spitexzentrum Wiesendangen.

Traueradresse:
Claire Karrer-Brassel, Dorfstrasse 42, 8542 Wiesendangen